

Noch-Präsident Hansjörg Dubach führte in gewohnt zügiger Manier in der Schützenstube Kannenbühl durch die Geschäfte der 181. Generalversammlung des Wehrvereins Hochdorf. Gedacht wurde des verstorbenen Ehrenmitglieds Kaspar Brunner. Nebst dem Besuch diverser externer Anlässe in Richenthal, Buchs, Perlen und Uster fanden die traditionellen internen Anlässe wie Cup- und Kilbischschiessen sowie der UOV-Mehrkampf statt. Unter der Leitung von Jungschützenleiter Patrick Messmer wurde ein qualitativ hochstehender Jungschützenkurs mit 16 Teilnehmenden durchgeführt. Ebenfalls absolvierten 228 Schiesspflichtige das Obligatorische Programm.

Schützenmeister Niklaus Klingler machte im Vorstand einer jüngeren Persönlichkeit Platz. Neu nahm Yanick Mehr im Vorstand Einsitz. Präsident Hansjörg Dubach gab nach 12 Jahren das Präsidium in der 250 jährigen Vereinsgeschichte erstmals an eine Frau ab. Aktuarin Ruth Dambach wurde mit tosendem Applaus zur neuen Präsidentin gewählt. Aufgrund seiner jahrzehntelangen Vorstandstätigkeit wurde Hansjörg Dubach zum Ehrenmitglied ernannt.

Die Jahresmeisterschaft gewann Patrick Messmer mit 925.56 Punkten vor der talentierten Jüngschützin Julia Galliker (910.16 Pt).



v.l. Alt-Präsident und neues Ehrenmitglied Hansjörg Dubach, die neue Präsidentin Ruth Dambach, Jahresmeister Patrick Messmer.

Foto: Franz Achermann

Toolbox

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht
21:12:40 13.03.2023

Franz Achermann

